

Interkulturelle Woche in der Gemeinde Henstedt-Ulzburg: Kunststation – Eingehüllt in Sehnsucht und Märchenabend im Rathaus

09.09.2022 07:09



—

Im Rahmen der interkulturellen Woche vom 25.09.2022 bis zum 02.10.2022 wird es auch in der Gemeinde Henstedt-Ulzburg ein buntes Programm geben. Am Freitag, den 30.09.2022 öffnet das Rathaus um 16:30 Uhr seine Tore für Geschichten aus aller Welt. "Wohin der Wind uns trägt" - eine feine Märchenreise durch die Welt. Eine Reise, die der Flüchtlingsbeauftragte Wenzel Waschischeck und Maryam Paatovi vom Familienzentrums Henstedt-Ulzburg in die Gemeinde geholt haben.



Die Geschichtenerzählerin Petra Albersmann (<https://www.petra-albersmann.de/>) erzählt den jungen Zuhörer*innen Geschichten von hier und dort und von diesem und jenem Ort. Die märchenhafte Reise führt von Europa nach Asien über Arabien und dem Baltikum und bietet kleinen wie großen Zuschauern einen Einblick in die Vielfalt der Erzählkunst. Geeignet für Familien (Kinder ab 4 Jahren).

Am Sonntag, den 25. September, lädt die Kunststation unter der Leitung von Frau Feri Tabrisi um 17 Uhr zu einem internationalen Abend mit dem Titel „Eingehüllt in Sehnsucht“ ins Bürgerhaus. In Kooperation mit der VHS Henstedt-Ulzburg wird an diesem Abend Live-Folklore gespielt, die uns in Sehnsucht einhüllt. Dazu werden Gedichte auf verschiedenen Sprachen, u.a. auch auf Deutsch vorgetragen und es wird Kunst gezeigt. Es wird ein bunter Abend werden. Der Eintritt zu beiden Veranstaltungen ist frei.